

Turnfahrt-Bericht 2025

Am Samstagmorgen starteten wir gut gelaunt zur diesjährigen Turnfahrt. Reiseleiterinnen Rebi und Livia hatten wieder alles organisiert , inklusive Überraschungsgast: Lulu als Chauffeur. Die Fahrt führte uns an den Walensee, wo wir in zwei Teams Flosse bauten. Erstaunlicherweise blieben beide Konstruktionen auf dem Wasser. Die Stimmung war top, das Picknick mitten auf dem See ein Highlight, und Dani zeigte vollen Einsatz, in jeder Phase.

Nach der Rückkehr an Land ging es mit der Sesselbahn auf den Kerenzerberg. Oben angekommen wartete ein wohlverdienter Weisswein mit Aussicht. Die anschliessende Trottibefahrt war rasant: wenige kleinere Blessuren, ein geplatzter Reifen durch kreative Brems-Technik aber insgesamt viel Gelächter und alle wieder heil unten.

Nach Bezug der Unterkunft Fünfländerblick genossen wir eine wunderschöne Abendstimmung. Rebi und Livia zauberten ein feines Znacht, danach gab es Marshmallows am Feuer und Spiele bis spät in die Nacht.

Am nächsten Morgen, nach einem ausgiebigen Frühstück, verschoben wir ins Appenzellerland. Dort stand Yoga mit Lamas und Alpakas auf dem Programm. Ein besonderes Erlebnis , inklusive leicht angespannten Blicken, falls eines der Tiere plötzlich spuckbereit war. Aufgeheizt durch die Sonne und mit viel Freude im Herzen ging es zurück nach Bottighofen.

Zum Schluss ein herzliches Dankeschön an unsere Reiseleitung für die super Organisation. Ein Einblick in Bilder gibt Danis Zusammenschnitt!

Bis nächscht Johr!

Lee